
ПРОТОКОЛ № 23
заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам 
и имуществу по вопросам:
1. О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 
округа -  Югры на 2024 год и плановый период 2025 -  2026 годов.
2. О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2022 № 250-VII ДГ 
«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 
округа -  Югры на 2023 год и плановый период 2024 - 2025 годов».
3. О внесении изменений в решение Думы города от 28.03.2008 № 358-IV ДГ 
«О Положении о бюджетном процессе в городском округе Сургут Ханты- 
Мансийского автономного округа -  Югры».
4. О внесении изменений в решение Думы города от 02.10.2018 № 326-VI ДГ 
«О предоставлении дополнительной меры социальной поддержки по оплате 
содержания жилых помещений отдельным категориям граждан».
5. О внесении изменений в решение Думы города от 05.10.2022 № 199-VII ДГ 
«О дополнительной мере социальной поддержки в виде возмещения расходов на 
найм (поднайм) жилых помещений отдельным категориям граждан, 
пострадавшим в результате пожара или паводка».
6. «О внесении изменений в решение Думы города от 26.04.2023 № 311 -VII ДГ 
«О согласовании решения о заключении концессионного соглашения в 
отношении объектов наружного освещения, находящихся в собственности 
муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры и его условий».

г. Сургут,
ул. Восход, 4,
зал заседаний Думы города

14.12.2023
14.30

Присутствовали:
члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам 
и имуществу, депутаты Думы города -  6:
Слепов М.Н. -  по избирательному округу № 14,

Председатель Думы города, председатель 
постоянного комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу 

Олейников А.И. - по избирательному округу № 1,
заместитель Председателя Думы города, 
заместитель председателей постоянных 
комитетов Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу; по городскому хозяйству 
и перспективному развитию города
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Болотов В.Н. 
Синенко Д.В.

Барсов Е.В. 
Калиниченко Т.В.

по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 15, 
заместитель председателя постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и 
имуществу
по избирательному округу № 17 
по избирательному округу № 18

депутаты Думы города -  3: 
Парфёнов С.В.
Рябчиков В.Н.

Биглова-Фатова Д.Ф.

по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 11, 
заместитель председателя постоянного комитета 
Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку 
по избирательному округу № 16.

Список присутствующих прилагается.

Председательствующий: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города,
председатель комитета

I. СЛУШАЛИ: О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-
МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ НА 
2024 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2025 -  2026 ГОДОВ

ДОКЛАДЫВАЛА: Новикова М.А. -  директор департамента финансов
Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города
Сообщил, что по итогам проведения 4 декабря публичных 
слушаний в рамках предварительного рассмотрения проекта 
решения поступили предложения от жителей города.

ДОКЛАДЫВАЛА: Новикова М.А. -  директор департамента финансов
Администрации города

Проинформировала о результатах рассмотрения 
Администрацией города поступивших предложений от 
жителей города.
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Сообщил, что в ходе предварительного рассмотрения проекта 
решения на депутатских слушаниях 6 и 7 декабря депутатами 
были озвучены вопросы главным распорядителям 
бюджетных средств.

Новикова М.А. -  директор департамента финансов 
Администрации города
Озвучила информацию о рассмотрении Администрацией 
города вопросов и предложений, поступивших от депутатов. 
Пояснила, что консолидированная информация направлена в 
аппарат Думы города.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города
Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет.
Дополнительно 4 декабря от Администрации города
поступили поправки в части уточнения параметров бюджета
города.
На представленный к рассмотрению проект решения Думы 
города 8 декабря поступило заключение Контрольно-счетной 
палаты города.
Предоставил слово Председателю Контрольно-счетной 
палаты Жукову Владиславу Игоревичу.

Жуков В.И. -  Председатель Контрольно-счетной палаты 
города
Озвучил результаты проведённой экспертизы проекта 
решения.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Попросил Новикову М.А. прокомментировать результаты 
проведённой Контрольно-счетной палатой экспертизы 
проекта решения.

Новикова М.А. -  директор департамента финансов 
Администрации города
Отметила, что заключение Контрольно-счетной палаты 
направлено главным распорядителям бюджетных средств. В 
соответствии с бюджетным законодательством в заключении 
установлены сроки предоставления информации: по 
основным вопросам до 16.01.2024 и по отдельным вопросам, 
требующим проработки с Правительством автономного 
округа, до 01.04.2024. Все предложения и информация будут
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ВЫСТУПИЛ:

подготовлены и направлены в рамках установленных сроков. 
По предложениям Контрольно-счетной палаты города в части 
уменьшения объёмов финансирования отдельных 
направлений расходования будут подготовлены поправки в 
рамках внесения изменений в бюджет города в феврале 2024 
года. Данные поправки поступят на рассмотрение в Думу 
города в целях рассмотрения и принятия решения по 
обеспечению в том числе предложений, которые 
Администрация города получила на депутатских слушаниях.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Отметил, что 20 ноября Департамент экономического 
развития ХМАО -  Югры утвердил новую кадастровую 
стоимость по объектам капитального строительства, рост 
стоимости составил около 38% по городу Сургуту. 
С 01.01.2024 заканчивается мораторий на увеличение 
кадастровой стоимости земельных участков. Вместе с тем с 
01.01.2024 предусмотрено повышение налоговых ставок по 
налогу на имущество и поэтапный рост ставок по земельному 
налогу. На совете по развитию малого и среднего 
предпринимательства при Губернаторе ХМАО-Югры 
принято решение в январе -  феврале 2024 года провести 
консультации с налоговыми органами, с Департаментом по 
экономическому развитию ХМАО -  Югры в отношении 
ставок по имущественным налогам, рассмотреть 
возможность установления налоговых ставок в пределах 
инфляционных процессов. Данный вопрос также планируется 
к рассмотрению на совете по развитию малого и среднего 
предпринимательства при Главе города до конца текущего 
года.
Предложил провести анализ роста имущественных налогов 
по ставкам, применяемым с 01.01.2024. В случае роста ставки 
налога более чем на 20% направить доходы, запланированные 
на 2024 год от имущественных налогов, в резервный фонд до 
принятия решений о корректировке ставок в пределах 
инфляционных процессов.
Предложил в феврале 2024 года вернуться к пересмотру 
ставок по имущественным налогам.

В обсуждении данного вопроса приняли участие Новикова 
М.А., Батракова Л.М., Барсов Е.В., Синенко Д.В., 
Слепов М.Н.
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Новикова М.А. -  директор департамента финансов 
Администрации города
Отметила, что в бюджете заложен рост по земельному налогу 
для физических лиц не более 10%. Также отметила, что рост 
по земельному налогу для юридических лиц запланирован в 
пределах 20% и состоит из двух составляющих: рост 
кадастровой стоимости и налоговых ставок. Напомнила, что 
в Администрации города создана специальная рабочая 
группа, на которой целесообразно рассмотреть предложение 
Болотова В.Н. прежде чем принимать решения в части 
резервирования доходов бюджета и корректировки 
налоговых ставок.
Обратила внимание, что при сокращении доходов бюджета 
необходимо будет принять решение о сокращении расходов.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города
Предложил перенести обсуждение данного вопроса на
депутатские слушания.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Попросил уточнить каким образом будет решён вопрос 
финансирования дополнительной потребности в бюджетных 
ассигнованиях для организации подвоза школьников в 
образовательные учреждения.

Новикова М.А. -  директор департамента финансов 
Администрации города
Данное направление расходов обеспечено бюджетными 
ассигнованиями на 1 полугодие 2024 года. Традиционно в 
феврале в рамках внесения изменения в бюджет города будет 
рассматриваться обеспечение потребности в бюджетных 
ассигнованиях на 2 полугодие с учётом актуальной 
численности учащихся и вводом новых объектов образования.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Попросил Администрацию города предоставить информацию 
о возможности подключения СГМУП «Комбинат школьного 
питания» к центральной системе теплоснабжения в целях 
сокращения расходов на отопление к заседанию комитета по 
бюджету, налогам, финансам и имуществу в марте 2024 года.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Отметил, что согласно представленным документам 
планируется капитальный ремонт только одного объекта 
образования и проведение капитального ремонта на других
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ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

объектах образования нецелесообразно в связи с 
невозможностью обеспечения целостности и непрерывности 
образовательного процесса ввиду высокой загруженности 
образовательных учреждений. Также из представленной 
информации следует, что износ по отдельным объектам 
образования составляет более 50%.
Уточнил, есть ли календарный план проведения капитального 
ремонта в образовательных учреждениях.

Тарасов А.К. -  директор МЕСУ «ДЭАЗиИС»
Стоимость комплексного ремонта общеобразовательного 
учреждения составляет 200-300 млн. рублей. Проведение 
комплексных ремонтов планируется в рамках 
софинансирования государственной программы.
Отметил, что действительно до ввода новых объектов 
образовательных организаций нецелесообразно проведение 
комплексного ремонта в действующих образовательных 
учреждениях в виду их высокой загрузки.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Уточнил, когда планируется ввод новых объектов 
образовательных организаций в рамках концессионных 
соглашений.

Колунин Д.В. -  начальник управления инвестиций, развития 
предпринимательства и туризма Администрации города 
В конце 2024 года ожидается ввод объекта в мкр. 20А. По 
объектам в микрорайонах 5А и 38 нет точных данных.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Попросил Администрацию города предоставить 
информацию о сроках начала и окончания создания 
(строительства) общеобразовательных учреждений в 
соответствии с концессионными соглашениями к заседанию 
комитета по бюджету, налогам, финансам и имуществу в 
феврале 2024 года.

Отметил, что в представленных документах приложена схема 
объекта «Пойма-5», по которой невозможно определить 
объём строительства и трассировку дорог и подъездных 
путей. Уточнил, каким образом был рассчитан объём 
бюджетных ассигнований.

ПОЯСНИЛ: Шаров В.А. -  заместитель Главы города
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ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Утверждена корректировка проекта планировки территории. 
Администрация города готова предоставить утверждённый 
проект планировки и необходимые пояснения.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Отметил, что из представленных документов по МАУ ПРСМ 
«Наше время» следует, что предполагается сокращение 
численности трудоустроенной молодёжи на 170 человек. 
Программа актуальна и востребована, поэтому хотелось бы 
видеть увеличение численности трудоустроенной молодёжи, 
а не сокращение.

Новикова М.А. -  директор департамента финансов 
Администрации города
В представленной информации указано, что в 2023 году 
планируется трудоустроить 2003 человека. С учётом 
поступления дополнительных средств из Сургутского центра 
занятости населения к концу 2023 года планируется 
трудоустроить -  2172 человека. Снижение численности 
трудоустроенной молодёжи не предусмотрено.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Отметил, что если совместить данный факт с ростом МРОТ, 
то фактически будет снижение численности.

Лаптев Е.Г. -  заместитель директора департамента культуры 
и молодёжной политики Администрации города - начальник 
управления молодежной политики
При реализации данной программы с учётом повышения 
МРОТ выдерживается установленный уровень заработной 
платы, количество отработанных часов и плановое 
количество трудоустроенных подростков.
Отметил, что в пиковую нагрузку (летний период) в листе 
ожидания стоит около 150 подростков.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Попросил предоставить расчёт объёма бюджетных 
ассигнований, необходимый для трудоустройства молодёжи, 
в целях удовлетворения потребности в услуге на 98% с 
учётом листа ожидания, в связи с тем, что объём заявок 
превышает объём фактически трудоустроенных подростков.

Лаптев Е.Г. -  заместитель директора департамента культуры 
и молодёжной политики - начальник управления молодежной 
политики
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ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ

ВЫСТУПИЛ:

Подтвердил, что расчёт будет предоставлен.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города Сургута 
Предложил исключить из бюджета ассигнования на 
приобретение 10 автобусов для АО «СПОПАТ» в сумме 135 
млн. рублей в связи с отсутствием бизнес-плана, 
обязательного для заключения лизингового договора. 
Бюджетные ассигнования направить в резерв департамента 
финансов Администрации города и вернуться к 
рассмотрению вопроса в феврале 2024 года (приняв во 
внимание итоги транспортной реформы, заключение 
договора лизинга и формирование антикризисного плана 
управления).

В обсуждении данного предложения приняли участие 
Болотов В.Н., Новикова М.А., Слепов М.Н., Кириленко А.М., 
Бурундукова И.В., Барсов Е.В., Синенко Д.В.

Новикова М.А. -  директор департамента финансов 
Администрации города
Решение о выделении бюджетных инвестиций на 
приобретение автобусов для АО «СПОПАТ» принято Думой 
города в сентябре текущего года. Планируя в бюджете 
бюджетные ассигнования по направлению расходования 
бюджетных средств, Администрация города реализует уже 
принятое решение.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Обратил внимание, что решение о покупке автобусов 
принимается в условиях отсутствия финансового плана 
(бизнес плана) АО «СПОПАТ».
Отметил, что у АО «СПОПАТ» по итогам финансово
хозяйственной деятельности сложился убыток -  35 млн. 
рублей.

Кириленко А.М. -  заместитель Главы города 
Пояснил, что с 01.01.2024 планируется запустить 3 новых 
автобусных маршрута, соответственно потребуются 
дополнительно автобусы для обеспечения работы новых 
маршрутов. В настоящее время в АО «СПОПАТ» проводится 
анализ финансово-хозяйственной деятельности (анализ 
убытков, разрабатываются меры по сокращению затрат). 
Проинформировал, что в рамках заключённого с АО 
«СПОПАТ» контракта на срок 7 лет планируется увеличение 
поступления платы отМКУ «ДДДТ и ЖКК» на 12%. Обратил
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПРЕДЛОЖИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

РЕШИЛИ:

внимание, что в целом выручка АО «СПОПАТ» ежегодно 
растёт на 15%. В совокупности предпринимаемые меры 
должны привести к улучшению финансового состояния 
предприятия.

Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Отметила, что бизнес - план предприятия будет предоставлен 
дополнительно.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Уточнил, проводится ли Администрацией города оценка 
последствий предоставления субсидий субъектам малого и 
среднего предпринимательства. Отметил, что, исходя из 
представленной информации, субсидии в основном 
предоставляются одним и тем же организациям.

Колунин Д.В. -  начальник управления инвестиций, развития 
предпринимательства и туризма Администрации города 
Основным результатом субсидирования является увеличение 
рабочих мест и поступлений в бюджет налоговых платежей.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Попросил предоставить информацию об анализе 
предоставления субсидий субъектам малого 
и среднего предпринимательства и оценке последствий их 
предоставления.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Предложил Администрации города предоставить 
дополнительную информацию по вопросам, озвученным 
Болотовым В.Н., до депутатских слушаний и вернуться к их 
обсуждению на депутатских слушаниях с учётом 
представленной информации.

Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.

«за» -  6 
«против» -  О 
«воздержался» -  О

Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.
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II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 26.12.2022 № 250-VII ДГ «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 
АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ НА 2023 ГОД И 
ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2024 -  2025 ГОДОВ»

ДОКЛАДЫВАЛА: Новикова М А. -  директор департамента финансов

ВЫСТУПИЛ:

Администрации города 

Проинформировала по существу вопроса.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. 
Имеется положительное заключение Контрольно-счетной 
палаты города.

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Уточнил, в связи с чем перенесены на 2024 год сроки 
строительства некоторых объектов НТЦ и уменьшение 
субсидии на 990,8 млн. рублей.

ПОЯСНИЛ: Шаров В.А. -  заместитель Главы города 
Проектная документация по внутриквартальным сетям 
находится на экспертизе. В 2024 году планируется 
окончание данной процедуры и начало строительно
монтажных работ. В 2023 году запланированные объекты 
будут введены в полном объёме.

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Уточнил причины неисполнения расходов по инициативным 
проектам на 8 млн. рублей.

ПОЯСНИЛА: Новикова М.А. -  директор департамента финансов 
Администрации города
За победу в конкурсе в бюджет города поступили 
дополнительно средства в сумме 25 млн. рублей, таким 
образом по данному направлению расходов объём средств 
составил около 70 млн. рублей. По ряду проектов по 
результатам проведения конкурсов и аукционов сложилась 
экономия, которая составила около 8 млн. рублей.

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города
Предложил оставить в бюджете средства на выплату премии 
«За личный вклад в реализацию общественно значимых 
мероприятий».



и

ПОЯСНИЛА: Новикова М.А. -  директор департамента финансов 
Администрации города
Средства на выплату данной премии перемещаются из сметы 
департамента финансов в смету Администрации города, это 
техническая поправка. Средства остаются в бюджете города 
на те же цели.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  6 
«против» -  0 
«воздержался» -  0

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 28.03.2008 № 358-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ О 
БЮДЖЕТНОМ ПРОЦЕССЕ В ГОРОДСКОМ ОКРУГЕ 
СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО 
ОКРУГА -  ЮГРЫ»

ДОКЛАДЬШАЛА: Новикова М.А. -  директор департамента финансов
Администрации города 
Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И.- заместитель Председателя Думы города 
Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. 
Имеется заключение Контрольно-счетной палаты города, 
содержащее предложение по проекту решения.
От Администрации города поступила таблица поправок. 
Поправка согласована и отработана.

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  5 
«против» -  0 
«воздержался» -  0
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(в период голосования по третьему, четвертому и пятому вопросу Председатель 
Думы города Слепов М.Н. покидал зал заседаний)

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 02.10.2018 № 326-У1ДГ 
«О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЫ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ПО ОПЛАТЕ 
СОДЕРЖАНИЯ ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ ОТДЕЛЬНЫМ 
КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН»

ДОКЛАДЫВАЛА: Бурундукова И.В. -  заместитель директора департамента

ВЫСТУПИЛ:

городского хозяйства Администрации города 
Проинформировала по существу вопроса.

Олейников А.И. -  заместитель Председателя Думы города. 
Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. 
Имеется положительное заключение Контрольно-счетной 
палаты города.

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  5 
«против» -  0 
«воздержался» -  0

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 05.10.2022 № 199-VII ДГ «О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ В ВИДЕ ВОЗМЕЩЕНИЯ 
РАСХОДОВ НА НАЙМ (ПОДНАЙМ) ЖИЛЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН, 
ПОСТРАДАВШИМ В РЕЗУЛЬТАТЕ ПОЖАРА ИЛИ 
ПАВОДКА»

ДОКЛАДЫВАЛ: Дворников А.В. -  директор департамента имущественных и 
земельных отношений Администрации города 
Проинформировал по существу вопроса.
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ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. -  заместитель Председателя Думы города 
Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. 
Имеется заключение Контрольно-счетной палаты города, 
содержащее предложения по проекту решения.
От Администрации города поступила таблица поправок. 
Поправки согласованы и отработаны.

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  5 
«против» -  0 
«воздержался» -  0

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.

VI. СЛУШАЛИ: «О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 26.04.2023 № 311-VII ДГ «О СОГЛАСОВАНИИ 
РЕШЕНИЯ О ЗАКЛЮЧЕНИИ КОНЦЕССИОННОГО 
СОГЛАШЕНИЯ В ОТНОШЕНИИ ОБЪЕКТОВ 
НАРУЖНОГО ОСВЕЩЕНИЯ, НАХОДЯЩИХСЯ В 
СОБСТВЕННОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ- 
МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ И 
ЕГО УСЛОВИЙ»

ДОКЛАДЫВАЛ: Колунин Д.В. -  начальник управления инвестиций, развития 
предпринимательства и туризма Администрации города 
Проинформировал по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Уточнил, на сколько уменьшилось количество светильников.

ПОЯСНИЛ: Колунин Д.В. -  начальник управления инвестиций, развития 
предпринимательства и туризма Администрации города 
Количество светильников уменьшилось на 35 штук.

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. -  депутат Думы города
Уточнил, какие изменения произведены в части светоотдачи 
светильников.

ПОЯСНИЛ: Колунин Д.В. -  начальник управления инвестиций, развития 
предпринимательства и туризма Администрации города
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В актуальной редакции расширен перечень технико
экономических показателей, установлены параметры 
светоотдачи светильников.

ВЫСТУПИЛ: Синенко Д.В. -  депутат Думы города
Уточнил, правомерно ли внесение изменений в техническое 
задание концессионного соглашения после объявления 
конкурса.

ПОЯСНИЛ: Кириленко А.М. -  заместитель Главы города 
Техническое задание было опубликовано в рамках 
проведения конкурсных процедур. Конкурс был объявлен 
несостоявшимся. Предлагается внести дополнительные 
параметры, что не является по сути внесением изменений в 
техническое задание концессионного соглашения.

(в период обсуждения шестого вопроса Председатель Думы города Слепов М.Н. 
вернулся в зал заседаний).

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

ПРЕДЛОЖИЛ:

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет.

Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  6 
«против» -  0 
«воздержался» -  0

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 23-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

Председатель Думы города М.Н. Слепов

Секретарь, 
специалист - эксперт 
финансово-аналитической службы
аппарата Думы города Е.В. Сухляева
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу

14.12.2023

От Администрации города:
1. Батракова Л.М. -  заместитель Г лавы города
2. Кириленко А.М. -  заместитель Г лавы города
3. Криворот В.В. -  заместитель Главы города
4. Шаров В.А. -  заместитель Главы города
5. Новикова М.А. -  директор департамента финансов
6. Гагарина Е.С. -  начальник отдела планирования управления 

анализа и сводного планирования расходов 
департамента финансов

7. Дворников А.В. -  директор департамента имущественных 
и земельных отношений

8. Мельник А.Ф. -  начальник управления планирования, учёта 
и отчётности департамента имущественных 
и земельных отношений

9. Шевченко А.Ю. -  начальник управления учёта и распределения 
жилья департамента имущественных и 
земельных отношений

10. Маникина Е.А. -  и.о. начальника планово-аналитической службы 
управления планирования, учёта и отчётности 
департамента имущественных и земельных 
отношений

11. Замятина И.П. -  директор департамента образования
12. Рубекина Е.А. -  начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 
департамента образования

13. Акулов А.А. -  директор департамента культуры и молодежной 
политики

14. Лаптев Е.Г. -  заместитель директора департамента культуры 
и молодежной политики -  начальник управления 
молодежной политики

15. Романов А.А. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства

16. Рахматуллина Э.А. -  начальник отдела планирования экономического 
анализа и мониторинга департамента 
архитектуры и градостроительства

17. Бурундукова И.В. -  заместитель директора департамента городского 
хозяйства

18. Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента городского 
хозяйства
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19. ВибеИ.Д.

20. Сарафинос Н.И.

21. Клим Р.Б.

22. Бойко Е.И.

23. Колунин Д.В.

24. Билль О.О.

25. Панова Е.А.

26. Калмыкова Л.С.

27. Маркова К.Б.

28. Гоголева Л.Р.

29. Рачёв А.А.

30. Денисевич Н.А.

31. ЯцикМ.М.

От Контрольно-счетной
32. Жуков В.И.
От прокуратуры города:
33. ГуликО.В.
От учреждений города:
34. Тарасов А.К.

35. Прохина Э.В.

-  начальник отдела финансово-экономического 
планирования департамента городского 
хозяйства

-  заместитель начальника отдела управления 
жилищным фондом и объектами городского 
хозяйства департамента городского хозяйства

-  директор департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

-  начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными органами 
власти департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

-  начальник управления инвестиций, развития 
предпринимательства и туризма

-  специалист-эксперт отдела инвестиций 
и проектного управления инвестиций, развития 
предпринимательства и туризма

-  начальник управления бюджетного учёта 
и отчётности -  главный бухгалтер

-  заместитель начальника управления бюджетного 
учёта и отчётности

-  начальник планово-экономического отдела 
управления бюджетного учета и отчетности

-  начальник отдела планирования и исполнения 
бюджета в сферах культуры, молодежной 
политики и спорта управления бюджетного учёта 
и отчётности

-  начальник управления по делам гражданской 
обороны и чрезвычайным ситуациям

-  заместитель начальника управления физической 
культуры и спорта

-  заместитель начальника отдела потребительского 
рынка и защиты прав потребителей

палаты города:
-  председатель

-  заместитель прокурора

«Дирекция 
зданий и

директор МКУ 
административных 
систем»
заместитель директора по 
и планированию МКУ 
капитального строительства»

эксплуатации
инженерных

экономике
«Управление
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36. Арменчу А.А.

37. Мосейков С.И.
38. Климина О.П.

39. Павленко В.А.

40. Артеменко И.А.

41. Зыков П.М.

42. Ясаков Ю.Н.

От аппарата Думы города:
43. Кураева Е.В.
44. Дворникова Т.А. -
45. Никешин Н.С. ■
46. Швидкая Е.А.
47. Малая Ю.А.

48. Давиденко Л.А.

49. Витковская Т.А.
50. Леханова Д.А.
От СМИ:
51. Зонов Д.О. ■
52. Пудин Н.Н.
53. Шахмаев А.В.
54. Карпенко О.А.
55. Неупокоев Е.Н. -
56. КожевоваА.А. -
57. Ш вецИ.В.

начальник технического отдела МКУ 
«Управление капитального строительства» 
директор МКУ «Казна городского хозяйства» 
заместитель директора МКУ «Казна городского 
хозяйства»
директор МКУ «Единая дежурно-диспетчерская 
служба города Сургута»
и.о. генерального директора АО «Сургутское 
производственное объединение пассажирского 
автотранспорта»
директор МКУ «Управление информационных
технологий и связи г. Сургута»
директор МКУ «Хозяйственно-эксплуатационное
управление»

руководитель
помощник Председателя Думы города 
советник Председателя Думы города 
пресс-секретарь Председателя Думы города 
начальник финансово-аналитической службы -  
главный бухгалтер
специалист-эксперт отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города 
главный специалист службы протокола 
главный специалист службы протокола

телеоператор ТРК «Сургутинтерновости»
телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ»
телеоператор ОТРК «Югра»
корреспондент ОТРК «Югра»
корреспондент ИА «Ура.ру»
корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс»
фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


